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EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SUMARÉ

Considerando que este Vereador recebeu diversas reclamações dos
moradores da Avenida da Saudade, no Planalto do Sol, na região central, entre os
numerais 420 e 339, onde no referido sentido não existem redutores de velocidade e

por esse motivo os veículos transitam em alta velocidade.

Considerando que os moradores estão em constante vigilância, já que oO referido local é próximo de vários comércios, sendo assim previsível que se nada for
construído poderá vir a ocorrer um acidente, visto a falta de responsabilidade de
alguns motoristas, tal beneficio será de grande importância aos moradores do
bairro.

Considerando os excelentes serviços de recape realizados pelo programa
PRC (Programa de Recape Continuo), que vem sendo realizado em toda a nossa
cidade, seria possível a viabilização da instalação de redutores de velocidade na
Avenida supracitada, desta maneira prevenindo acidentes no local, vindo de frente
as solicitações feitas por inúmeros munícipes que nos procuraram solicitando essa
urgente melhoria na via citada, uma vez que se tornam mais constantes casos de
acidentes no local, sem contar os riscos de se causar novos acidentes de grandes
proporções à população.

Diante do exposto, conhecedor da preocupação dessa administração com a
segurança pública, bem estar da população e o espirito de progresso que a dirige,0 Requeiro a Vsa. Exa., depois de ouvido o plenário, que seja oficiado o Sr. Prefeito
Municipal e a Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana e Rural, e esta ao
departamento competente, nos encaminhe as seguintes informações:

1. Existe a possibilidade de um estudo quanto à instalação dos redutores de
velocidade na Avenida da Saudade?

2. Caso positivo, quando seria realizado este estudo e as instalação dos
redutores de velocidade?

3. Caso negativo, quais providências serão tomadas para sanar o problema
relatado neste documento?

Sala das Sessões, 27 de fevereiro de 2020.

Ro Mendes
Vereador - PSDB  
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